

Mann, den 3. 5. 83

meine liebe Fale!

Herzlichen Dank für Deinen Brief vom 22.
4. 83. Ich ersehe daraus, daß es Dir ein sehr angeneh-
mit geht und Du viel Unternehmungslust zeigst.
Ich möchte Dir mitteilen, daß wir vor ca. 2 Wochen
von der Kongreßleitung in Athen die Mitteilung
bekamen, daß der Archäolog. Kongreß vom 4. 9.
-10. 9. 83 stattfinden wird. Inzwischen wird mich
vorerst bei Dir diese Mitteilung eingeschrieben
sein. Ich erlaube mir bescheiden die Frage, ob
Du Deinen Kongreßbeitrag bezahlt hast, der
vor langer Zeit angefordert wurde. Wenn nicht,
so könnte es daran liegen, daß Du keine Nach-
richt aus Athen hast. Prüfe das sogleich. Sonst
geht auch diese Chance, uns wenigstens in Athen
zu sehen, vorüber. Denn da der Kongreß im
September stattfindet und Du sofort zu Deiner
Grabung zurückkehren mußt, klappst ja wohl Dein Reise-
besuch in der Schweiz nicht und gar ein Treffen
mit diversen Mitgliedern der Familie Bronner -
Konstanz - Mann - Koblentz - ebenso wenig in dieser

JM. 202. 04. 05. 02
5
Fahrt. Oder vielleicht in umgekehrterweise doch?!

Das wäre sehr sehr schön

Wir werden am ^{Anfang} 9. 83 in Athen einhreffen und wollen
ca. 3 Wochen bleiben.

Die XVIII Europäische Kunstausstellung in Istanbul
über die arabische Zivilisation - Türkei - ist zwar
verlockend. Aber jedoch für uns nicht realisierbar.
Vorbedenken das sehr.

So ist mein Schluss für heute. Wir wünschen dir
weiterhin alles Gute für Deine Gesundheit und
herzliche Grüße auch an Tarkan u. Hüseyin.

In alter Freundschaft

Deine Elisabeth,

Wir hoffen also mindestens auf ein Treffen in Athen

Herzliche Grüsse

Dein
Frank.

Boğaziçi Üniversitesi

Arşiv ve Dokümantasyon Merkezi

Jale İnan Arşivi



JALARC0402507